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Compte Rendu de la FS-SSCT du 01/07/2025

Vos élus CFTC-CFDT : 

Frédéric SCHMITTER  (Titulaire) cftc.dgfip.01@gmail.com
Claire DESGOUTTE (Suppléante) claire.desgoutte@dgfip.finances.gouv.fr

Il était prévu que nous étudions, lors de cette séance, les résultats de l’observatoire interne 2025. Or,
le document n’a été transmis aux élus que le vendredi 27 juin 2025 à 18h50, soit moins de 8 jours
avant la séance (délai minimum prescrit par la réglementation). Aussi, les représentants élus des
organisations syndicales ont demandé unanimement le report de ce point de l’ordre du jour à la FS-
SSCT de septembre, ce que la Direction a accepté.
=> Vos élus  CFTC-CFDT  déplorent  que les documents  préparatoires  des différentes instances
arrivent dans la limite des délais minimum voire tardivement. Si nous comprenons l’exception, cela
ne doit pas devenir une règle car cela affecte fortement le travail des représentants du personnel par
des délais exagérément restreints.

Ont siégé  : CFTC-CFDT , Solidaires, FO, CGT.

=> Aucune déclaration liminaire.

Budget de la Formation Spécialisée     :  

La Direction fait connaître qu’il reste des places dans plusieurs sessions de formation. Les agents
sont invités à bien consulter les courriels envoyés par Karine Gauthier (chargée de prévention) pour
s’inscrire sur les prochaines sessions qui peuvent les intéresser.
=> formations secourisme : pour les sessions de recyclages il n’y a plus de convocation automatique.
Il faut s’inscrire directement.

Défibrillateurs des services : ils ont plus de 10 ans et doivent donc être remplacés. 2 devis sont en
balance en fonction de critères de contrats de maintenance. Le choix sera fait sous peu.

Ambiance thermique des bâtiments : le GT sur cette thématique a étudié la possibilité de recourir à
des modules de climatisation mobiles. Des essais vont être effectués sur le « 5 grenouillère » très
prochainement avec des modules à évacuation. Les agents occupant ces locaux sont invités à dire
ce  qu’ils  en  pensent  pour  un  retour  d’expérience.  Si  ce  n’est  pas  concluant,  des  modules  à
condensation seront testés.

Petits  matériels  divers :  l’achat  de  gourdes  complémentaires  pour  les  nouveaux  agents  est  fait
régulièrement. Pensez à les demander. L’achat d’écharpes rafraîchissantes pour tous les agents des
sites non climatisés est envisagé. Reste à choisir le modèle.

Réaménagement du «     5 Grenouillère     »   : les bureaux des agents sont neufs mais ne font que 120cm
de large. Difficile, avec les 2 écrans, d’y poser un dossier et une lampe de bureau, un caisson perso,
un ventilateur,… Un rapide retour d’expérience est nécessaire afin d’adapter les habitudes, matériels
et accessoires à ce nouveau standard.

=> L’eau de l’inondation et  la  nouvelle lessive « DGFiP-densification » ont  fait  rétrécir  les
bureaux !! Votre bureau est neuf mais plus petit ? Merci « DGFiP-densification » !!

Vos élus CFTC-CFDT vous invitent à faire remonter votre vécu et sont à votre écoute pour
être force de proposition pour les prochains aménagements.
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Site de Trévoux : le Directeur fait part des réponses du Conseil Départemental, propriétaire du site,
suite au rapport de l’ISST et pour le remplacement des volets déposés depuis un certain temps.
=> Après avoir proposé de vendre à l’État ce site pour l’euro symbolique (humour …!), le Conseil
Départemental a acté que les points de sécurité indiqués dans le rapport seraient financés sur le
budget 2026 et qu’une étude serait menée pour les volets.

Vos élus CFTC-CFDT et les agents de ce site, attendent avec une certaine impatience ces
améliorations  indispensables,  notamment  les  volets  ou  toute  solution  alternative  efficace
pour occulter les fenêtres lors des fortes chaleurs afin d’abaisser la température dans les
bureaux.

Questions diverses     :  

- Quid de la question des élus   CFTC  -  CFDT   lors de la précédente séance, sur la fréquentation de nos  
services durant la campagne IR les jours des ponts naturels supprimés     ?.  
Réponse Direction => accueil physique et téléphonique :

à jour identique la semaine précédente => 756
le 1er pont => 573
le 2° pont => 1025
à jour identique la semaine suivante => 921

- Nouvel intranet DDFiP de l’Ain ?
Réponse Direction => le site actuel basculera sur le nouveau mi-juillet. Un retour montre une faible
consultation du site par les agents alors qu’on y trouve beaucoup d’informations locales.

- Un nouveau tour interne est-il prévu pour les inspecteurs     ?  
Réponse Direction => Des fiches de postes leur seront prochainement proposées.

- Téléphones sécurisés pour les géomètres et la BCR     ?  
Réponse Direction => C’est fait mais certains les ont refusés. 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance a été levée à 11h30.


